# 園だより





今年も残すところあとひと月となりました。クリスマス会では子ども達が楽しみながら発表する姿をご覧いただければと思います。共に クリスマスのお祝いができますことを嬉しく感じます。吉野大介

## 12月の予定

2日(月) 身体測定(幼児)/幼児体操教室 17日(火) 園児茶道/おはなし広場

3日(火) 身体測定(乳児)/おはなし広場 18日(水) 誕生会

4日(水) 乳児体操教室/華道(ぞう組) 19日(木) 乳児体操教室

6日(金) クリスマス会 23日(月) ミュージックタイム

9日(月) ミュージックタイム 25日(水) 英会話

11日(水) 幼児体操教室/英会話 ※12月29日~1月3日は

13日(金) 幼児体操教室 年末年始休園期間となります

16日(月) 幼児体操教室

(乳児 10:00~/幼児 16:00~)

## ことり組



## クラスの様子

## りす組

最近は友だちとのコミニュケーションが盛んになってきまし

た。「貸して」、「待っててね」など言葉で伝え合うことを覚え



24日(火) 避難訓練

クリスマス会に向けて「いとまき」と「おもちゃのチャチャチャ」の練習しています♪当日、緊張してしまうお友だちもいるかもしれませんが楽しんでくれたらと思います。

#### うさぎ組



すっかり秋も深まり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりましたね!今月はいよいよクリスマス会となります。寒さに負けず元気いっぱい戸外遊びも楽しみたいと思います。

### こうま組

ていけるよう保育者が仲立ちしていこうと思います。



今月はみんなが楽しみにしているクリスマス会です♪当日歌 う 2 曲は遊びの中でもつい口ずさんでしまうくらい大好きな 曲となりました。成長した姿を楽しみにしていてくださいね。

## きりん組



毎日元気いっぱいに体を動かすきりん組。クリスマス会で は初めての楽器演奏に挑戦します!ご家族の皆様に見ても らうのをとても楽しみにしている子ども達です。

#### ぞう組



いよいよクリスマス会が近づいてきましたね!降誕劇では 1 人1人が自分の役に自信を持ち、素敵な劇にしていけたらと思 います。今年も残り1ヶ月元気に過ごしていきたいです!

## 職員日記:うさぎ組 原田先生



先日友人と一緒に、私たちが大好きなアニメ『ハイキュー』の聖地 巡礼に行ってきました。舞台は岩手と仙台!一日目は岩手で主人公 達が通っていた学校に入ったり通学路を実際に歩いてみたりしてア ニメの中に入った気分を味わいました^ 2日目の仙台では実際の 体育館の中でイベントが開催されていて、写真を撮ったりグッズを 沢山買ったりしてとっても幸せな時間を過ごしました!普段アニメ を見ない人でも、バレーを知らない人でもとっても楽しく見られる のでぜひ興味がありましたらお子さんと一緒に見てみてください♪